

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Kultgetränk Fanta feiert 50-jähriges Jubiläum



Zum Jubiläum ist das Erfrischungsgetränk in Retro-Dosen erhältlich.

Wien. Das kohlenensäurehaltige Orangen-Erfrischungsgetränk Fanta feiert am 24. Mai seinen 50. Geburtstag. Was 1964 als Alternative zu Coca-Cola begonnen hat, hat sich in den vergangenen Jahren zu einem beliebten Getränk mit rd. 70 verschiedenen Geschmacksrichtungen entwickelt. Heute wird Fanta in über 200 Ländern vertrieben.

Das Geburtstagsfest findet am 24. Mai in der Pratersauna statt, laut Fanta warten zahlreiche Überraschungen auf die Gäste und Fans. *(red)*